

# „Meine Aids-Erkrankung hätte ich mir sparen können.“

Maik, 43 Jahre – Diplom-Ingenieur und Testfahrer



Maik verdrängte sein HIV-Risiko, bis es fast zu spät war. Kein Arzt bot ihm einen HIV-Test an. Dabei kann man mit HIV heute lange und gut leben, wenn die Infektion erkannt und behandelt wird.

**Sie hatten ein HIV-Risiko? Oder sind sich nicht sicher?  
Im Zweifel ist ein HIV-Test die beste Entscheidung.**

Maik steht heute wieder voll im Leben. Mehr dazu lesen Sie auf:

**[kein-aids-fuer-alle.de](http://kein-aids-fuer-alle.de)**